Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 192 m2
Référence 84922979
Prix 1975000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exceptionnel | uniguepenthouse d'exception avec vue mer. Situé dans le quartier
recherché du cannet tivoli/ mairie, au calme complet et a pieds des commerces.
Résidence avec piscine. Prestations haut de gamme pensés par un architecte de
renom. Il se compose d'une entré, une belle piece de vie avec un espace salon et
un espace salle & manger, une cuisine ouverte et équipé, un bureau en Véranda I-DWE LL BANKEﬁ

ru IHMONILIER MONDIAL

pouvant facilement devenir une 4eéme chambre, une chambre avec dressing, salle

de douche et son espace personnel. La chambre et le bureau s'ouvrent sur la

terrasse. A I'étage, une chambre en suite avec ...

Exceptional | uniqueexceptional penthouse with sea view. Located in the
sought-after le cannet tivoli/ mairie district, in complete calm and within walking
distance of shops. Residence with swimming pool. Top-of-the-range features
designed by a renowned architect. It comprises an entrance hall, a beautiful living
room with a lounge and dining area, an open, fully-equipped kitchen, a
veranda-style study that could easily become a 4th bedroom, a bedroom with
dressing room, shower room and personal space. The bedroom and study open

onto the terrace. Upstairs, an en suite bedroom with bathroom, ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA
36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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COLDWELL BANKER

RESEAU IMWOBILIER MOHDLEA
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